

Artikel vom 15.11.2017

Eichenauer Runde

MdB Katrin Staffler zu Gast in Eichenauer Runde



50 Tage nach ihrem Amtsantritt berichtete die neu gewählte Bundestagsabgeordnete Katrin Staffler (auf dem Foto mit Michael Wöfl) bei der Eichenauer Runde über ihre ersten Eindrücke in Berlin.

In der anschließenden Diskussion standen Fragen zur Regierungsbildung im Vordergrund. Zum Thema zusätzlicher Wohnungsbau wurde aus der Runde die Verkehrsinfrastruktur im Ballungsraum München als unzureichend kritisiert. Infrastrukturmaßnahmen seien notwendig, aber keine Patentlösung für die Zukunft, räumte Staffler ein.